



Cotation Banque de France Advivo : encore une bonne note pour 2018 !

La Banque de France attribue chaque année aux entreprises une cotation indiquant leur capacité à honorer leurs engagements financiers sur un horizon de 3 ans.

A ce titre, et comme depuis 2011 déjà, Advivo se voit attribuer pour l'année 2018 la cotation D3+ signifiant pour la Banque de France une dynamique de saine et bonne gestion engagée par l'entreprise.

Cette cotation atteste de notre capacité à dégager des marges de manœuvres financières afin de pouvoir limiter les hausses de loyers, réduire les charges qui pèsent sur les locataires et poursuivre nos investissements.

Advivo peut donc une nouvelle fois s'enorgueillir de sa bonne santé financière, fruit de l'excellent travail des équipes d'Advivo ainsi que du bien fondé des orientations fixées jusqu'à présent.

Cela est d'autant plus remarquable que ce résultat s'inscrit dans un contexte marqué par l'instauration, à la suite de la Loi de Finances 2018, de la Réduction de Loyers Solidarité (RLS) doublée d'une augmentation de la TVA qui sont venues impacter fortement les ressources propres de l'Office.